



Claudia Sheinbaum vivirá en el Palacio Nacional

Claudia Sheinbaum está lista para asumir la presidencia el próximo primero de octubre, e incluso ya confirmó que una vez que el presidente Andrés Manuel López Obrador termine de mudarse, ella vivirá en Palacio Nacional, en tanto, ella y su esposo José María Tarriba continúan viviendo en su departamento, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, de la Ciudad de México. En tanto, a unas horas de que se discuta, este martes, la reforma al Poder Judicial, la presidenta confió en que Morena y sus aliados contarán con la mayoría calificada que requieren para su aprobación. Estaremos atentos.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO, CONFIRMA ACUERDO CON TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL PARA PERMITIR QUE SESIONEN EN EL RECINTO DE INSURGENTES Y REFORMA

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña ha tenido días intensos de trabajo en los últimos días y el domingo se reunió con representantes de los trabajadores del Poder Judicial que están a favor y en contra de la reforma al sistema de justicia. El legislador celebró el acuerdo al que llegó con Patricia Aguayo Bernal, representante de los trabajadores en huelga quien se comprometió a que los manifestantes permitirán a los y las legisladoras sesionar en el recinto de Reforma e Insurgentes. Noroña destacó la importancia de que los senadores y senadoras puedan discutir en las instalaciones de esta Cámara la minuta de reforma al sistema de justicia, porque se podrá dar "en mejores condiciones, de cara a la nación y se verá claramente quienes votarán a favor y en contra". Se preve que hoy mismo la Cámara de Senadores realice dos sesiones: una para dar primera lectura al proyecto que aprobaron las comisiones de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos, y otra por la tarde, para discutirlo y en su caso aprobarlo la madrugada del miércoles, por lo que la discusión será intensa. Ya veremos.

A LA REFORMA DEL PODER JUDICIAL LE FALTÓ DIAGNÓSTICO Y LE SOBRÓ REVANCHA: LUIS DONALDO COLOSIO

El senador Luis Donaldo Colosio Riojas, está haciendo un buen papel como senador de la república y en el debate de las Comisiones donde se dictaminó la reforma al poder judicial, manifestó su firme oposición a la Reforma al Poder Judicial, argumentando que dos poderes se unen para destruir otro. Colosio hizo referencia a la alianza entre el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo, quienes, bajo la dirección del partido en el poder, votaron a favor de la reforma. El legislador de MC reconoce la necesidad de una reforma al Poder Judicial, pero, rechaza la propuesta presidencial porque subraya la importancia de un proceso legislativo que respete los principios constitucionales y



garantice la separación de poderes, esenciales para la democracia en México. "A esta reforma del Poder Judicial le faltó diagnóstico y le sobró revancha, nunca antes en la historia de este país dos poderes se unieron para destruir a otro, para cooptarlo, someterlo", indicó. Además, manifestó que, esta reforma es para quitar privilegios, excesos, sí; pero, también es para tomar control del poder que funge como el árbitro de México, y por lo mismo hoy queda más que claro el propósito revanchista de esta reforma", mencionó.

**IGNACIO MIER ACLARA QUE YA SE ESCUCHARON
TODAS LAS POSTURAS DE LA REFORMA JUDICIAL,
AHORA CORRESPONDE A LOS LEGISLADORES**

DECIDIR

El vicecoordinador de fracción parlamentaria de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco, el vicecoordinador de Morena, ya está preparado para debatir este martes la reforma al poder judicial en el pleno donde defenderá la reforma al Poder Judicial. Recordemos que hace unos días, el legislador recalco que este tema ha tenido un amplio debate, pues a través del parlamento abierto se escucharon todas las voces. "Pasamos de un amplio parlamento abierto. LEE LA COLUMNA COMPLETA EN: www.ovaciones.com

X: @jHectormunoz / Facebook: Hector Muñoz